

# 愛の家だより

令和6年  
6月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家  
発行責任者 上野 隆幸  
編集責任者 森口 威

## 演奏の余韻がまだ残っています！

### ふれあいコンサート開催

6月22日、皆が待ちに待ったNTT西日本大阪吹奏楽団による、「ふれあいコンサート」が約1年振りに開催されました！

今年も淡輪公民館を借用し、開催しました。

利用者さんも今日の日を待ちわびてわくわくと喜びでデモンションも最高潮！



今年も迫力の演奏に感動いっぱいでした！

そして、司会と施設長の始まりの第一声とダンスの披露があり、ダンスの上手さに歓声があがり、つかみはOK！盛り上がる中で、いよいよコンサートの開幕です！

今回もアニメや映画の主題歌、ジャズなどの多様な演奏曲で子どもから大人までが楽しめるプログラムを披露してくださいました。

公民館ホールでの吹奏楽の演奏は圧巻の一言！利用者の皆さんも音楽に合わせて手拍子を叩いてリズムを取ったり、曲に合わせて歌ったりして楽しみました。

プログラムを半分過ぎたところで今年もやってまいりました！

「指揮者に挑戦」コーナーの始まりです！

今年も多くの利用者さんが「はい！」「やりたい！」と挑戦してくれました。

皆すぐに慣れ、楽しそうに指揮棒を振り、楽団が合わせて演奏する様子は微笑ましい光景でもあり、感動もしました。

指揮者は楽団を一つに束ねる要です。指揮棒の振り方で曲のテンポが変わりま



すが、同じ曲でもこんなに変わるのかと思うほど、個性が表れることにも昨年同様気づかされました。

他にも皆で歌おうコーナーもあり、楽団の演奏に合わせて楽しく歌い、楽しむこともできました。

楽しい時間はあっという間に過ぎ、アンコールを含めたプログラムが終了したときは、迫力あった演奏の



観客と楽団が一体となって楽しく盛り上がることができました！

余韻がホールに残りまだまだ聴いていたい気持ちでいっぱいでした。

素晴らしいコンサートを開催していただいたNTT西日本大阪吹奏楽団の皆さま、本当にありがとうございました。

来年も開催を切に願ひ、またコンサートを楽しめればよいなと思いました。

事務 森口 威

【コラム】梅雨の季節になりました。なぜ梅雨は「梅」の字を使い、「つゆ」と読むのか？◆「梅」の字は中国発祥という説があり、揚子江流域は日本と同じ時期に雨期があり、その時期に梅が熟すことから雨期を表すのに「梅」を使った。また「つゆ」と読む理由も雨により草木などにつく「露（つゆ）」、梅の実が熟して潰れる時期なので「潰ゆ（つゆ）」を連想したという説があります。日本では「梅雨」という言葉が伝わるまで「五月雨（さみだれ）」と言われ、「さ」は陰暦の5月（現在の6月）、「みだれ」は「水垂れ」を意味するそうです◆梅雨は湿気が多く気が重くなる季節ですが、「恵みの雨」として草木が養分を吸収する助けにもなっています。作業棟新築と施設改修に向け色々な情報や知識が必要となっています。これらを吸収し、よりよい施設にと考えます。（上野）

## 「あそぼう会」に参加しました！



みんなで手遊び、楽しかったです！

地域のボランティア団体主催「あそぼう会」に利用者の皆さんと参加してきました。

手先を使ったあそびのほか歌、紙芝居の読み聞かせなどがあり、楽しんで参加されていました。当日は、「工房みさき」のブースをご用意していただき、コーヒー・おやつの販売をさせていただきました。

工房みさきでの販売活動は、久しぶりで、利用者の皆さんは店頭で張り切って、お客さんの呼び込みを頑張ってくれました。今回、収益としては僅かではありましたが、地域との交流の機会を活かしつつ、今後もスモールステップアップで販売活動を展開できればと考えています。

工房みさき 服部 太志

## 7月・8月の予定

### 〈7月の予定〉

- 7月 9日（火）工房みさき保護者会
- 7月 25日（木）工賃支払日
- 7月 26日（金）帰宅日
- 7月 28日（日）帰所日
- 7月 29日（月）保護者会役員会

### 〈8月の予定〉

- 8月 16日（金）工房みさき保護者会
- 8月 23日（金）工賃支払日
- 8月 26日（月）保護者会役員会・サービス向上委員会
- 8月 30日（金）帰宅日
- 9月 1日（日）帰所日

※愛の家では毎月帰宅日と帰所日を設定していますが、設定日以外での帰宅対応もさせていただきますので、帰宅、外出、面会等のご希望がございましたら、愛の家までご連絡ください。

## 和歌山マリーナシティへ行ってきました！



黒潮市場でバーベキュー！（かがやき2丁目レクより）

## 6月にボランティアに来てくださった方

サロンを開催してくださった民生委員の皆さま

工房みさきにて日中活動支援を  
してくださった方

コンサートを開いてくださった  
NTT西日本大阪吹奏楽団の皆さま

ありがとうございました。